



Nous avons le plaisir de vous informer que Le XXXIII^{ème} Meeting International de Natation de Monte Carlo aura lieu les samedi 13 et 14 juin 2015 au Centre Nautique Prince Albert II – Stade Louis II. Chaque année nous avons le privilège d'accueillir des clubs, fédérations et nageurs de renommée internationale.



We are pleased to inform you that the XXXIIIrd International Swimming Meeting Of Monte Carlo will take place on the 13rd and 14th June 2015.

Jeanette OTTESEN

Débutant la natation à l'âge de 12 ans, 4 ans plus tard, Jeanette OTTESEN participait à ses premiers Jeux Olympiques à l'âge de 16 ans. Depuis les Jeux d'Athènes, elle s'est qualifiée à tous les jeux suivant.

Médaillé d'or aux championnats de monde de 2011 et 2013 et multi médaillé aux championnats d'Europe, elle est qualifiée pour Kazan.

Nageuse remarquable sur la scène internationale, l'un de ses objectifs est de se qualifier pour les Jeux de Rio. Accèdera-t-elle à la consécration Olympique qu'elle mériterait ?



Begin the sport of swimming at 12 years old, 4 years later, Jeanette OTTESEN participated at her first Olympic Games at 16 years old. Since Athens Olympic Game, she qualified for all following games,

Gold medalist at the 2011 World Championships and 2013 and multi medalist at the European Championships, this year she will be present in Kazan

Outstanding swimmer in the international scene, one of her target is to qualify for Rio Olympic Games.

Is she going to reach the Olympic recognition ?

Strokes	Freestyle, Butterfly	Nationality	Danish
Olympics	-	Federation	National Federation
Worlds	2 gold	Club	-
Europeans	2 gold, 2 silver, 1 bronze		